
Hannes und Großer Hannes bekommen Geschwister

Von Michael Kirchberger

Hannes Camper erweitert sein Angebot: Auf der CMT im Januar in Stuttgart feiert die neue Baureihe Viica Premiere. Die Serie ist scharf kalkuliert und kostet trotz der nahezu kompletten Ausstattung 5000 Euro weniger als die beiden bisherigen Modelle Hannes und Großer Hannes. Auch der neue Kastenwagen basiert auf dem Citroën Jumper und wird in zwei Längen – sechs und 6,40 Meter – erhältlich sein. Für die aktuellen Fahrzeuge gibt es derzeit weitere Ausstattungsoptionen. (aum)

Bilder zum Artikel



Hannes Camper.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hannes Camper
